
 

放送番組審議会議事録  

１．開催年月日   平成 28 年 5 月 26 日（木）  

２．開催場所    三島市一番町 2-29  

三島商工会議所 4 階・会議室 E 

３．委員の出席  

①委員の総数    6 名  

②出席委員数    6 名  

③出席委員の氏名  

岡山  一夫、中山  勝善、増田  満、白井  由美子、藤吉  智子、髙田  靖子  

④放送事業者側出席者  

杉山  喜徳（代表取締役）、遠藤  真里（総務部）  

 

４．議 題  

第１号議案   「なるほど！上昇アニキのまるわかり経済学」  

       ※『ukiuki ワイドももいろクラブ』内についての講評  
   

第 2 号議案  防災情報の速報体制について  他  

 

５．議事の概要   「なるほど！上昇アニキのまるわかり経済学」  

         ※『ukiuki ワイドももいろクラブ』内についての講評  

 

第１号議案   

放送日時：毎週木曜日12時48分～（5分番組）  

              担当パーソナリティー：宮口  巧（株式会社イワサキ経営）  

                              八木 英子（ボイス・キュー）  

 
 

 

放送内容：株式会社イワサキ経営のマーケティングアドバイザーとして  

     活躍中の“上昇アニキ”こと宮口巧氏が国内外で話題になっ

ている経済の話を「買い物や生活にどのように影響するか」 

     という視点で分かりやすく解説するコーナー。  

     ランチリスナーをターゲットに、聴きながら「なるほど！」 

     と言わせてしまうような語り口で、街と生活と経済をつなぐ。  
 

  第 2 号議案  

        防災情報の速報体制について  

次回番組審議会の開催日程  

 

 

 



 

６ . 審議内容  

第１号議案 番組の講評  

○ 各回 5 分という短い時間なのに、中身が濃いため長く感じた。 
 

○ 「きょうのポイント」が示されるので、内容が掴みやすかった。  

 

○ 中小企業や地域を応援する気持ちが語りにあふれていた。  

 

○ 経済については素人なので、「なるほど」とは思うものの、消化不良を  

   感じる面もあった。  

 

● 時間が短いので、内容をもう少し絞り込んだほうが、より理解してもら

えるのではないか。  

 

● 難しい題材なので、相方が一般人の切り口で質問をするなど、よりわか

りやすく伝える工夫が必要ではないか。  

 

 

などの意見がありました。  

 

 

第 2 号議案 次回の番組審議会の開催日程決定    平成 28 年 7 月 21 日  

 

７． 審議機関の答申又は改善に対してとった措置及びその年月日  

特になし  

８． 審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合における  

                公表の内容、方法及び年月日  

①   議事録などをファイルとして供覧  

②   エフエムみしま・かんなみの  

5／27（金）「只今参上。我らウエちゃん、七変化！！」  

5／28（土）「ハッピーサタデー♪」の時間内で放送  

③   静岡新聞に掲載   平成 28 年 5 月 27 日（金）記事  

 

 

９． その他の参考事項  

特になし  

株式会社エフエムみしま・かんなみ  


